



## マイスタイル学習

夏休みが明け、2週間経ちました。暑さは続いており、引き続き熱中症も心配されます。この三連休はゆっくり休み、また元気に登校してほしいと思います。

前期も残り1か月を切りました。子供たちはこの半年で様々な学習を行い成長しています。来月にはこの半年の振り返りである通知表をお渡しします。ぜひ、頑張ったところを大いにほめ、後期への期待を持たせていただければと思います。

今年度、「自ら学びにチャレンジする子供」を目指して、算数で新しい取り組みを行います。学年により実施時期は異なりますが、みんなでひとつの課題に取り組む一斉学習と、自分のペースや興味・関心にあったものを自身で計画し取り組んでいく学習を組み合わせた単元を設けました。本校では「マイスタイル学習」としています。この学習では、より子供たちの「やってみたい」を引き出し「できた！」という達成感を味わえるような授業を目指しています。「マイスタイル学習」では、一人で黙々と進める子供や、友達と話し合いながら進める子供など、教室内で様々な姿が見られるでしょう。単元の最後にどの子供も充実感を味わえるよう工夫してまいりますので、ご理解をお願いいたします。

## 《災害に備えて》

本日地震に備えての避難訓練を行いました。子供たちは真剣に取り組んでいました。先週は台風接近に備えて下校時間が早まるなど、現代は様々な災害が予想されます。今年もすでに他県では大きな被害が出ています。数年前には千葉県でも台風や大雨により激しい被害を受けました。強風や冠水、交通機関の不通で保護者が帰宅できないことも考えられます。避難訓練や引き渡し訓練など、「もしも」に備えて学校も対応してまいりますので、ご家庭でもぜひ話題にしていただければと思います。

**おさない かけない しゃべらない もどらない**

